
           

 

 
 

 

 

Présents :   

Comité :  Christian Tamagni (Président) 

 Christian Gerber (Vice-président) 

 Caroline Pralong (Secrétaire) 

 Betty Forestier (Membre du comité) 

 Sandrine Piguet (Membre du comité) 

 Jérôme Macé (Membre du comité) 

ExcuséExcuséExcuséExcuséeeee : Sylvie Macé (comptabilité) 

 

Membres: 24 

Excusés : 6 

 

14h15 14h15 14h15 14h15 Arrivée et remArrivée et remArrivée et remArrivée et remise deise deise deise dessss    bulletinbulletinbulletinbulletinssss    de votede votede votede vote    

Magaly Gerber et Noëlla Tamagni accueillent les membres à leur et arrivée. Ceux-ci signent la 
liste de présence et il leur est remis une liste de candidats prétendants à la composition du 
nouveau comité. 

14h25 14h25 14h25 14h25 Bienvenue Bienvenue Bienvenue Bienvenue ––––    ouverture de la séanceouverture de la séanceouverture de la séanceouverture de la séance    

Le président ouvre la séance et souhaite la bienvenue aux personnes présentes. Ordre du jour : 
 

1. Bienvenue – ouverture de la séance 
2. Contrôle des présences 
3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée 2020 
4. Rapport du président 
5. Allocution des moniteurs 
6. Rapport des comptes 2020 
7. Nominations des nouveaux vérificateurs de comptes 
8. Admissions – démissions – radiations 
9. Démission et élection au comité 
10. Programme 2021 
11. Divers et propositions individuelles 

 

Adoption du procèsAdoption du procèsAdoption du procèsAdoption du procès----verbalverbalverbalverbal    de l’assemblée 20de l’assemblée 20de l’assemblée 20de l’assemblée 2020202020    

Avant l’adoption du PV, le président corrige le fait que la dernière assemblée a eu lieu le 6 mars 
et non le 3 mars. Une coquille s’était glissée sur la date en question dans le procès-verbal. 
Le PV de l’Assemblée Générale 2020 est accepté à l’unanimité. Pour rappel, les PV sont publiés 
sur le site de l’association, www.cynovaljoux.ch, ainsi que tous les rapports des comptes, des 
vérificateurs des comptes et du rapport du président. 
 

Rapport du présidentRapport du présidentRapport du présidentRapport du président    

Christian Tamagni explique qu’il a repris la fonction de président mais que les circonstances de la 
vie ont fait qu’une année après sa nomination, il est déjà démissionnaire. En effet ayant pris une 
retraite anticipée, son épouse et lui-même comptent s’établir à l’étranger. Son rapport est joint 
au présent PV. 
 
Au nom du comité, il remercie Christiane Golay et à Michèle Bonnard pour leur participations 
actives à l’entretien du terrain et l’apport tous les samedis des cours du café et autres cakes et 
gâteaux. Le président leur remet à chacune un bouquet de fleurs. Michèle Bonnard cependant a 
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remis sa démission pour cette tâche il y a quelques semaines, souhaitant que des personnes de 
bonne volonté reprenne ce service très apprécié des participants et des moniteurs. 
 

Allocution des monitAllocution des monitAllocution des monitAllocution des moniteeeeursursursurs    

Christian : En raison de la pandémie, cette année fut une année un peu difficile. Ayant assuré 
malgré tout quelques cours, on constate qu’il y a de plus en plus de participants. Christian 
précise que : « le samedi et le lundi on a affaire à des gens bien ». 
Il constate une belle participation aux cours du lundi soir et du samedi avec un très bel esprit. Il 
soulève encore : « Si parfois je peine à sortir de la maison pour venir au cours, ma motivation 
monte à 200% lorsque j’arrive au cours  ». 
Caroline : ayant fait son brevet en 2019 et étant nouvelle en tant que monitrice, elle tient à 
remercier les participants aux cours pour leur motivation et leur fidélité. Elle constate que malgré 
le fait que les gens prennent des cours depuis longtemps, ils continuent de participer ce qui tend 
à suggérer que les cours sont utiles, quel que soit le niveau de connaissance et d’expérience du 
chien et de son maître. De plus cela laisse supposer que les participants ainsi que leur chien y 
trouvent un plaisir certain. 
Corinne : étant absente elle n’a rien transmis. Cependant, Christian Gerber tient à dire quelques 
mots pour elle. Il la remercie pour sa patience et même si elle n’est pas certifiée (ce qui a amené 
quelques discussions au sein du comité cette année) elle « assure » par sa compétence, ses 
explications et sa patience.  
 

Rapport des comptes 201Rapport des comptes 201Rapport des comptes 201Rapport des comptes 2019999    

C’est Caroline Pralong qui donne lecture du rapport qui lui a été remis par la caissière Sylvie 
Macé. Celui-ci est joint au présent PV. La lecture du rapport des vérificateur est donné par 
Manuel Aubert et est également joint. 
Les comptes sont acceptés à l’unanimité. 
 

Nouveaux vérificateurs des comptesNouveaux vérificateurs des comptesNouveaux vérificateurs des comptesNouveaux vérificateurs des comptes    

Les nouveaux vérificateurs seront Christiane Golay et Anne-Thérèse Bodenmann. 
Olivier Crivelli faisant partie du futur comité, il ne poursuivra pas son rôle de vérificateur des 
comptes. 
 

Admissions Admissions Admissions Admissions ––––    ddddémissions émissions émissions émissions ––––    radiationsradiationsradiationsradiations    

Cette année il y a eu 2 démissions et 1 décès. Aucune radiation n’a été décidée. 
 

Démissions et éDémissions et éDémissions et éDémissions et élection lection lection lection du du du du comitécomitécomitécomité    

Durant l’année, des démissions de certains membres du comité sont parvenue pour différentes 
raisons, Il s’agit de Caroline Pralong, Jérôme Macé et Christian Tamagni. 
 
Sur demande de certains membres du club il est demandé que l’élection du comité se déroule à 
bulletin secret. Cette proposition est acceptée à l’unanimité par l’assemblée. 
Christian Théraulaz et Nadia Crivelli sont nommés scrutateurs pour le dépouillement des 
résultats. 
Après demande, aucun autre candidat que ceux inscrits sur la liste ne se présente. Les candidats 
sont :  

• Olivier Crivelli 

• Manuel Aubert 

• Christian Gerber 

• Betty Forestier 

• Sandrine Piguet 

• Marina Lecoultre 

• Muriel Cantone. 
 
Sylvie Macé, qui était présumée sur cette liste, a transmis ce jour sa démission du comité. 
 
Les candidats se lèvent pour se faire connaitre sauf Olivier Crivelli, excusé, qui est représenté par 
son épouse. 
 



Résultat des votes : (37 bulletins distribués, 37 entrés, 0 nuls) 
Christian Gerber, Manuel Aubert et Marina Lecoultre obtiennent 34 voix, Olivier Crivelli et 
Muriel Cantone respectivement 25 et 24 voix. 
 

NominNominNominNomination ation ation ation ddddeeee    président et président et président et président et ddddeeee    caissiercaissiercaissiercaissier    

Quelqu’un s’annonce-t-il comme président ou comme caissier ?  
Christian Gerber explique (plusieurs demandes lui ayant été adressées), qu’il ne peut être 
président car il habite en France voisine. Selon la règlementation, le président du club doit avoir 
son domicile en suisse. 
Afin de considérer l’absence ce jour d’Olivier Crivelli nouvel élu, Manuel Aubert s’exprime en 
suggérant que le nouveau comité se réunisse et se concerte pour distribuer les rôles. 
Il est demandé à l’assemblée si une assemblée extraordinaire devrait être tenue pour cette 
élection ou si une décharge totale pour cette distribution des rôles est accordée au nouveau 
comité. 
La décharge totale est accordée à l’unanimité. 
 

ProgrammProgrammProgrammProgramme 20e 20e 20e 2022221111    

Il appartiendra au nouveau comité de présenter le programme de l’année. 
 

DDDDiveiveiveivers et propositions individuellesrs et propositions individuellesrs et propositions individuellesrs et propositions individuelles    

-Question de Anne Thérèse Bodenmann : 
La Niche et le terrain appartiennent-ils à la société ? oui, la cabane ainsi que le terrain 
appartiennent au club. La cabane date du début des années 1970. Celle-ci a été acheté à la 
grande Dixance, elle faisait partie des cabanes qui abritaient les ouvriers lors des travaux. Le 
contrat de bail peut être trouvé sur le site internet du club. 
-Question de Magali Gerber : 
Comment se passera le café du samedi matin ? 
Les moniteurs s’en déchargent étant déjà bien occupés avec la mise en place du terrain et 
l’accueil des participants. Actuellement on compte sur les participants pour prendre en charge le 
café. La niche est équipée en cafetière café et autres tasses, pour ceux qui se chargeront de ce 
service. 
-Suggestion de Marina Lecoultre : 
Betty Forestier, ancienne membre du comité et ayant participé activement aux activités du 
club, pourrait-elle être membre officielle des Toqués ? 
-Christiane Golay :  
Où trouver les derniers statuts du club ? Les statuts sont accessibles sur le site internet, mais 
ne sont pas remis au nouveau membre lors de son adhésion. 
 
Les finances étant saines, pourrait-on prévoir un ravalement de façade. Ces travaux et leur 
financement ayant fait l’objet de plusieurs discussions et décisions du comité sortant, 
l’organisation de ceux-ci sera à la charge du nouveau comité. 
 
Christian Tamagni, malgré son départ pour le Portugal, restera membre du club et viendra 
régulièrement nous dire bonjour. 
 
Christian Gerber seul membre du nouveau comité et comité sortant, tient à remercier les 
anciens membres du comité pour tout le travail effectué, (y compris pour les engueulades et les 
contres pointages). Il a passé de supers moments avec eux et ça lui fait mal au cœur des les voir 
partir. Il souhaite bon voyage à Christian Tamagni et Nono, son épouse. Il remercie les nouveau 
membres de se présenter et de vouloir donner de leur temps. 
« Que la société vive encore longtemps ». Un bouquet de fleur est remis à la secrétaire et à 
Jérôme Macé et à Christian Tamagni, les deux anciens présidents, un carton de bouteilles à 
chacun. 
 
La séance est clôturée à 15h45 

 
Pour le Comité,  Caroline Pralong, Secrétaire, 

pour son dernier PV ���� 


